

河川愛護モニター連絡受発信簿

発生・発見日時 令和 元年 5月 8日 16時 30分頃

河 川 名 天竜川

場 所 左岸 浜北大橋 (18.5 Km)

右岸 浜北大橋 (18.5 Km)

内 容

新しい天皇が即位され、令和元年となりました。「令和」出典の万葉集ゆかりの地では、多くの方が訪れ、にぎわっています。浜松市浜北区に「万葉の森公園」があります。万葉集には、浜北ゆかりの歌が4首あり、万葉植物300種からなる森が創られ、毎年秋に、曲水の宴が曲水庭園で催されます。入場無料ですので、お出かけください。

10連休が終わり、川原も静かです。それでも、犬の散歩をしている人や橋上をジョギングしている人がいました。3月にニジマスが放流され、マス釣りをしている人が6~7名いました。

右岸橋下に、10連休の痕跡が残ったままでした。



河川愛護モニター連絡受発信簿

発生・発見日時 令和 元年 5月 17日 14時 00分頃

河 川 名 天竜川

場 所 左岸 国道1号新天竜川橋 (9.6 Km)

右岸 国道1号新天竜川橋 (9.6 Km)

内 容

沖縄と奄美が梅雨入りしました。東海の平年は、6月8日ごろです。鬱陶しい季節がまもなくやってきますが、今の晴れ間を有効に使っていきたいですね。

今日は快晴で、最高気温が25℃となりましたが、川原をジョギングしている人や犬の散歩をしている人達がありました。強い風のため、川面が波立っています。水の色はきれいな青色です。

橋脚の補強工事が大詰めです。現在の進捗率は、79.0%です。完成は、6月28日の予定です。

橋下にゴミの投棄がありました。右岸橋下の不法占有者が増えていました。



